## **AVISO DE PRIVACIDAD DE DATOS PERSONALES**

#### **IDENTIDAD DEL RESPONSABLE**

Brand Investigation, S.A. de CV, en lo sucesivo "BRAND" con domicilio en Calle Guanajuato No. 114 Oficina 108, Col. Roma Norte es responsable del uso, tratamiento y protección de la información y datos personales que recabe de usted o de aquellos a los que tuviere acceso por cualquier medio para brindarle algún servicio, y al respecto le informa lo siguiente:

## CONSENTIMIENTO DEL TITULAR.

Para efectos de lo establecido por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, y demás aplicables, el titular manifiesta: (i) que el presente aviso le ha sido dado a conocer por el responsable, (ii) haber leído entendido y acorado los términos expuestos en el presente, por lo que otorga su consentimiento respecto del tratamiento de sus datos personales.

## DATOS RECAVADOS POR EL RESPONSABLE

BRAND podrá recabar los siguientes datos personales:

Nombre completo, fecha y lugar de nacimiento, dirección, teléfono particular, celular, empresa en la que trabaja, sexo, domicilio de su trabajo, puesto, e-mail, cédula profesional, número de su credencial para votar, copia de pasaporte, CURP, RFC, comprobante de domicilio, imagen y audio en cualquier formato y su firma.

## FINALIDADES DE LOS DATOS PERSONALES

Los datos personales recabados serán utilizados para los siquientes fines;

## Primarias:

Los datos personales que obtenemos de usted son con la finalidad principal de identificación, contacto, envió de correos informativos e invitaciones.

## Secundarias:

Mejora del control y realización de los procesos subsecuentes de consulta, mercadotecnia, implementación de mejoras en productos y servicios, invitaciones a eventos especiales, así como contactarlo ya sea para citas, emergencias, informes o avisos.

BRAND podrá, para las finalidades citadas, transferir sus datos a "Encargados" en términos de la Ley en la materia, a terceros mexicanos o extranjeros en los que se apoye para su operación, así como a sus subsidiarias, afiliadas y controladora entre otras así mismo se compromete a tratar los datos personales única y exclusivamente para las finalidades aprobadas por el titular, así como establecer y mantener los controles de seguridad para la protección de los mismos.

## **DERECHOS DEL TITULAR**

Como titular de los datos, usted tiene el derecho a solicitar través de la dirección brain@brain-research.com, de: (i) accesar a sus datos personales y así conocer los detalles del tratamiento de los mismos, (ii) rectificar en caso de que sean inexactos o incompletos, y de (iii) cancelar u oponerse cuando considere que no se requieren para

alguna de las finalidades señaladas, estén siendo utilizados para finalidades no consentidas o haya finalizado la relación contractual o de servicio. Tome en cuenta que BRAND lleva a cabo el Borrado de Datos Personales conforme al procedimiento de ISO 20252, por lo que es posible que al momento de la solicitud BRAND no cuente con información alguna que proporcionar.

# MEDIOS PARA LIMITAR EL USO O DIVULGACION O REVOCAR EL CONSENTIMIENTO PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES.

Es importante que usted conozca que puede limitar el uso o divulgación o revocar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales, para tal fin debe solicitarlo a través de un correo electrónico a la dirección brain@brain-research.com manifestando los motivos por los que desea cancelar el tratamiento de datos personales.

De tal forma que, si su solicitud es procedente en términos de la ley en la materia, BRAND le responderá de forma expresa, terminando la relación jurídica existente con BRAND.

Como una alternativa para limitar el alcance de tratamiento de sus datos usted podrá alistarse en el Registro Público para evitar Publicidad, dependencia a cargo de la Procuraduría Federal del Consumidor. Para mayor información sobre este registro, puede consultar el portal de Internet de dicha Procuraduría o bien, ponerse en contacto directo con ésta.

## CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

El presente aviso de privacidad puede sufrir cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; por las necesidades propias de BRAND o por cambios en su modelo de negocio, en el entendido de que toda modificación al mismo se le hará conocer a usted por medio de la publicación de este aviso en la página de internet de BRAND, por lo que le recomendamos verificarla con frecuencia.

Como parte de la preocupación de BRAND por el buen uso de sus datos, en el posible evento de que ocurra una vulneración de seguridad en cualquier fase del tratamiento de datos personales, que afecte de forma significativa sus derechos patrimoniales o morales, BRAND comunicará de forma inmediata en su página de internet el suceso de vulneración de seguridad, para que usted pueda tomar las medidas necesarias correspondientes para la defensa de sus derechos.

## MECANISMOS DE PROTECCIÓN

En BRAND contamos con controles internos en el manejo de la información y medidas de seguridad, incluyendo herramientas para encriptar y autentificar información que mantienen su información personal a salvo. Sus datos personales se procesan a través de sistemas de redes seguras y solamente puede acceder a ella un número limitado de personas con derechos especiales, a quienes se les exige que mantengan dicha información confidencial.

Si usted considera que su derecho a la protección de sus datos personales ha sido lesionado por alguna conducta u omisión de nuestra parte, le sugerimos visitar la página oficial www.ifai.org.mx

Si el titular no está de acuerdo con los tratamientos bajo este aviso debe manifestarlo mediante los mecanismos aquí previstos y en la página web de BRAND, o en su caso, favor de abstenerse de su uso.